

Kepala Desa Bulu Apresiasi Kepedulian Polres Ponorogo Kepada Puluhan Warga Kurang Mampu

Achmad Sarjono - PONOROGO.PROMEDIA.CO.ID

Sep 29, 2023 - 09:25



PONOROGO – Kepedulian Polres Ponorogo terhadap warga kurang mampu mendapat apresiasi dari Masyarakat yang tinggal di Desa Bulu, Kecamatan Sambit, Kabupaten Ponorogo.

Kepala Desa Bulu, Panetrowati mengatakan apa yang dilakukan kepolisian dalam hal ini Polres Ponorogo telah banyak membantu Masyarakat termasuk warganya.

Menurut Panetrowati melalui program Jumat Curhat dan berkah, Polres Ponorogo telah hadir di tengah Masyarakat hingga tingkat desa untuk menyerap aspirasi warga desa.

“Selaku Kepala desa, saya sampaikan terimakasih apa yang dilakukan oleh kepolisian selama ini sudah banyak membantu warga bukan hanya pada penegakan hukum ataupun menjaga kamtibmas, namun juga membantu kesulitan warga kami yang kurang mampu,”ungkap Panetrowati, Jumat (29/9).

Panetrowati melihat berbagai cara dilakukan oleh jajaran Polres Ponorogo untuk membantu warga kurang mampu.

Seperti pada hari Jum'at (29/9/2023), dengan dipimpin langsung oleh Kapolres Ponorogo AKBP Wimboko, S.I.K, M.Si,yang telah menyalurkan bantuan paket sembako pada warga desa Bulu, Kecamatan Sambit.

“Pada kegiatan Jumat Curhat dan berkah kali ini Polres Ponorogo juga memberikan bansos berupa paket sembako kepada 50 warga kami di desa Bulu,”terang Kepala Desa Bulu, Panetrowati.

Sementara itu Kapolres Ponorogo AKBP Wimboko mengatakan, kegiatan Jumat Curhat dan berkah ini merupakan salah satu wujud hadirnya Polri di Tengah Masyarakat untuk melindungi,mengayomi dan melayani.

Sementara itu bantuan yang diberikan kata AKBP Wimboko adalah sudah menjadi kewajibannya untuk saling membantu kepada sesama umat manusia.

"Mereka berhak menerima bantuan, dan sudah sewajarnya jika kita saling membantu," ungkap AKBP Wimboko.

Pada kegiatan Jumat Curhat dan berkah ini kata Kapolres Ponorogo yang terpenting adalah pihaknya dapat mengetahui apa yang menjadi keluh kesah warga Masyarakat baik itu terkait kamtibmas maupun pelayanan kepolisian selama ini.

Dengan demikia lanjut AKBP Wimboko, pihaknya dapat menindaklanjuti dan berbenah untuk menjadi yang lebih baik dalam pelayanan seperti yang diharapkan Masyarakat.

“Polres Ponorogo juga siap menerima berbagai masukan-masukan untuk peningkatan pelayanan kepada masyarakat,"pungkasnya. (*)